

令和三年度海田小学校入学式式辞

日に日に暖かい風と日差しが増し、春の訪れを一層感じられる季節となった今日のよき日に、令和三年度海田小学校入学式を挙げていきますことを心から感謝申し上げます。

このよき日に、進級したばかりの二年生から六年生、たくさんのご来賓の皆さま方をお迎えして入学式を執り行うことはできませんが、海田町教育委員会教育委員 大野 美恵子 様をはじめ、ご列席いただいた全ての皆様に厚くお礼申し上げます。

さて、六十三名の新一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

私は、海田小学校の校長先生です。校長先生の名前は、「きむら あきら」と言います。もう一度言います。木村 彰校長先生です。校長先生の名前を覚えてくれましたか。

今日から、皆さんは海田小学校の一年生になりました。今ここには、海田小学校のお兄さんお姉さん達に来てもらうことができませんでした。みなさんが入学してくる日を先生方と一緒に心待ちにしていました。皆が教室や廊下などに「入学おめでとう」の飾りを一生懸命作ってくれています。後で見えておいてくださいね。

それでは、校長先生から一年生の皆さんにがんばってほしいことを二つお話しします。

一つ目は、海田小学校は、「気持ちの良い挨拶ができる日本一の学校を目指している」ということです。今は新型コロナウイルスが広がらないようにするため、元気のよい声を出すことがあまりできません。でも、立ち止まって、相手の目を見て挨拶をすると、小さな声でも気持ちの良い挨拶になります。一つ目にがんばってほしいことは、気持ちの良い挨拶ができる日本一の学校を目指すことです。

二つ目は、元気で丈夫な体をつくってほしいということです。まだ、新型コロナウイルスは収まっていません。新型コロナウイルスに負けない元気な体をつくるために、手洗い、うがい、規則正しい食事をして、天気の良い日には海田小学校の広い運動場でしっかり体を動かしてください。二つ目にがんばってほしいことは、元気な体をつくることです。校長先生からの二つのがんばってほしいことが分かりましたか。

ここで、ちょっとおうちの方にお話するので、一年生のみなさんは、もう少しだけ我慢して聞いていてください。

保護者の皆さまには、お子様のご入学を心からお祝い申し上げます。私たち教職員一同、チーム海田小として力を合わせ、愛情を注ぎながら、子供たちの教育に当たる所存でございます。子供は集団の中でさまざまな課題と出会いながら少しずつ自立し、社会性を育てていきます。学校と家庭が協力しながら、子供たちを健やかに育ててまいりたいと考えております。なにとぞ、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

では、最後に、皆さんの担任の先生を紹介します。

一年一組 川崎 真二 先生

一年二組 林 麻紀 先生

にこにこ一組 向井 美穂 先生

にこにこ二組 柳井 美穂子 先生

これでお話は終わりです。明日からみなさんと、笑顔で会えることを、楽しみにしています。

令和三年四月七日

海田町立海田小学校 校長 木村 彰